

"Las Fallas son pasión pero también una forma de vivir"

15/08/2025



Yasmin Singh y Gemma Martínez son las Falleras Mayores de Elda 2025 | Marta Maestre.

Las Falleras Mayores de Elda 2025 y sus Damas de Honor serán proclamadas este sábado a las 19 horas en el Teatro Castelar. Inician un año de ensueño en el que disfrutarán representando a las fiestas del fuego. Yasmin Singh tiene 11 años, pertenece a la Falla Trinquete desde pequeña y ha acabado quinto de Primaria en el colegio Miguel Hernández. Gemma Martínez a sus 20 años estudia un doble grado en Trabajo Social y Relaciones Laborales y Recursos Humanos, pertenece a la Falla Huerta Nueva.

En este año las acompañarán las jóvenes Ainhoa Amorós

García, de la Falla Zona Centro; y Naiara García Sierra, de la Falla Estación y las niñas Lucía Cascales Ruiz, de la Falla Huerta Nueva; y Elisa Romero Vicedo, de la Falla Estación.

¿Cómo entraron a las Fallas?

Yasmin: Me apuntó mi tía desde muy pequeña, siempre he pertenecido a la Falla Trinquete. Mis padres también salían de pequeños. De las fallas me gustan muchas cosas: el día de la Plantá, la cremá aunque sienta un poco de tristeza, la ofrenda porque es súper bonita...

Gemma: Nací en agosto y en septiembre ya salí en las fallas, me apuntó mi madre. Antes de nacer ya tenía mi año de Fallera Mayor Infantil y Fallera Mayor porque en Huerta Nueva hay que apuntarse a una lista. La familia de mi madre es de las fundadoras.

Otras mujeres de sus familias han sido representantes festeras.

Gemma: Tengo varias primas que han sido falleras mayores de mi falla y de Elda: Andrea Martínez, Nerea Tortosa y Carmen Cebrián. Además, mi madre fue Belleza del Fuego de nuestra falla.

Yasmin: Mi tía fue Fallera Mayor de Trinquete también.

¿Por qué se presentaron al cargo?

Gemma: Porque para mí era un orgullo y como un reconocimiento también por parte de la fiesta, después de haber estado tanto tiempo. Es muy especial.

Yasmin: Yo he sido Falleras Mayor del Trinquete tres años seguidos, lo cierto es que al principio no me gustaba mucho, pero poder vivirlo durante tres años me atrapó y quise dar el paso.



¿Y cómo fue el momento en el que dicen su nombre? Porque sabían que iban a salir las seis, pero no quién iba a ser la máxima representante.

Yasmin: Fue un momento de mucha ilusión y alegría porque no me lo esperaba.

Gemma: Fue un momento de shock, de sorpresa, porque era una elección entre tres mujeres de la fiesta, las tres llevamos toda la vida, podía salir cualquiera, fue un momento emocionante.

¿Y el proceso de selección con el jurado?

Gemma: Empezamos en El Alminar con un almuerzo, es donde conocimos por primera vez al jurado, luego fue la

convivencia y después la entrevista. Acabamos con la cena de gala.

¿Se han unido las seis en el proceso?

Gemma: Claro, porque al final va a ser un año completo que vamos a vivir juntas. Como en el año como falleras mayores de nuestro barrio también lo hemos vivido juntas... ya teníamos esa unión.

¿Qué esperan de este año que tienen por delante?

Yasmin: Creo que va a ser un año cargado de nuevas experiencias, pero también muy bonitas, de conocer nuevos sitios y nueva gente también amantes de la fiesta.

Gemma: Sí, creo que podremos conocer mucha gente y hacer amistades bonitas, unidas por la fiesta.



¿Están preparadas para el año que viene por delante? Porque por lo que dicen la agenda está bastante completa.

Gemma: Sí, estamos preparadas. Septiembre es un mes cargado porque están las Fiestas Mayores y las Fallas, luego es más tranquilo.

¿Qué es lo que más ganas tienen de vivir como Falleras Mayores de Elda?

Yasmin: La Proclamación y el momento de la Cridá. Porque es un momento en el que te diriges a los falleros desde el Ayuntamiento que siempre los ves desde abajo y dices ¡Wow! ¡Qué guay! Tener esa experiencia de primera mano, poder decirles todo lo que sentimos o lo que nos gusta de la fiesta es un momento muy bonito.

Gemma: Yo los días grandes de Fallas, serán únicas.

¿Sus comisiones las están apoyando?

Gemma: Aunque estemos este año lejos porque no vamos a estar como antes, estamos seguras de que nos

van a apoyar un montón.



Gemma lleva esperando este momento toda su vida | Marta Maestre.

¿Cómo definirían en una palabra las Fallas de Elda?

Yasmin: Fuego.

Gemma: Pasión y como una forma de vivir porque al final es «la falla, la falla, la falla, la falla» todo el año.

¿Tienen ganas de ver las que serán sus fallas plantadas?

Gemma: Sí, muchas ganas de ver todas pero sobre todo la del Ayuntamiento porque es la que este año vamos a quemar.

¿Un mensaje a la población?

Gemma: Invitamos a todos a que vengan a los días grandes de fiesta, es el último fin de semana de septiembre y también a que se apunten a la fiesta, porque hay que hacerlas aún más grandes.



Juntas vivirán un año de ensueño | Marta Maestre.